



Interreg



Cofinancé par
l'Union Européenne
Cofinanziato
dall'Unione Europea

France – Italia ALCOTRA

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mont Blanc Adventure : le jeu vidéo qui invite les jeunes à découvrir le territoire du Mont Blanc

Mont Blanc Adventure est le nouveau jeu en ligne éducatif de la **Fondation Montagne sûre**, développé par **Simtech s.r.l.** (entreprise frioulane adjudicataire du service et leader dans le développement de jeux éducatifs 3D), conçu pour rapprocher les jeunes du territoire exceptionnel du Mont Blanc et les sensibiliser à la sécurité en montagne.

Cette aventure graphique interactive permet de vivre l'émotionnante expérience de l'ascension du Mont Blanc à travers différents niveaux : départ de Courmayeur, ascension jusqu'au sommet, puis descente jusqu'à Chamonix. Durant les phases d'alpinisme du voyage, un guide de haute montagne valdôtain accompagne le protagoniste, apportant soutien, conseils et informations utiles pour affronter en toute sécurité les différentes activités à chaque étape de la montée comme de la descente.

Jouable directement depuis un smartphone, une tablette ou un ordinateur via un lien web, sans besoin d'installation, et disponible en italien, anglais et français, **Mont Blanc Adventure** propose une expérience accessible et immédiate. Le joueur explore un monde virtuel riche en éléments iconiques et reconnaissables du domaine de Courmayeur, du Mont Blanc et de Chamonix, avec des environnements fidèlement recréés par les artistes 3D de Simtech, comme le Bureau des Guides de Courmayeur, la télécabine Skyway Monte Bianco, le Refuge du Goûter, la Maison de la Montagne à Chamonix, ainsi que d'autres lieux emblématiques du territoire transfrontalier du Mont Blanc.

La présence de ces lieux iconiques n'est pas seulement scénographique : le joueur peut les découvrir tout en apprenant des notions précieuses sur la sécurité en montagne, la flore et la faune alpines, ainsi que sur les points d'intérêt paysager et naturel, en complétant son propre Journal Personnel. Ce lien direct avec le territoire rend l'expérience immersive et formatrice, incitant le joueur à reconnaître ces lieux réels lors de futures visites sur le terrain.

Mont Blanc Adventure, sous le patronage du **Secours Alpin Valdôtain** et de l'**Union Valdôtaine des Guides de Haute Montagne**, se présente comme un outil innovant pour promouvoir le territoire, la sécurité et la culture de la montagne, en stimulant la curiosité et le respect de l'environnement par le biais de la gamification.

Le jeu sera présenté à la presse le mercredi 30 juillet à 14h00, à **Skyway Monte Bianco**, et sera disponible gratuitement en ligne, accessible via un lien, sur le site de la **Fondation Montagne sûre** et de ses partenaires à partir du **31 juillet 2025**.

Mont Blanc Adventure a été réalisé dans le cadre du projet **Alcotra PrévRisk-CC : Prévention des risques et adaptation aux changements climatiques dans les territoires de l'Espace Mont-Blanc**.

